
１１／１０ 校長室より №122 

今日の午後、町教育委員会の皆様（教育長・教育委員は

じめ７名の方々）が本校を訪問し、生徒諸君の学習の様子

を参観なさったり、学校の現状等について意見を交換した

りしました。その中では、 
 
・生徒の皆さんのあいさつがさわやかで良い。 

・どのクラスも雰囲気が良く、落ち着いた中で授業をしている。 

・授業の中に話し合ったり聞き合ったり、学び合いや教え合いの場

面があって良い。 

・テンポの良い授業は子どもたちを退屈にさせない。 

・今年めざしている「がってしない生徒」というのはとても大切。町長

も言っているが、どこに行ってもしっかり自分を表現できる、少々の

ことにはへこたれない打たれ強さを持った子を育ててほしい。 

・町で一つの中学校であり、町の将来を担う子を一手に引き受ける

存在である。また、中学生の活躍を楽しみにしている住民もたくさん

いる。そのことを意識して教育に当たってほしい。 

・中学生が地域に入って、地域の息づかいを感じられるような機会

を増やしてほしい。 

・飯豊中の先生方の中には勤務時間がかなり長い人がいるが大丈

夫か。大変かもしれないが改善を図ってほしい。 

・ゲームやスマホの時間が長いと捉えている保護者が多い。もちろん

保護者の責任が大きいわけだが、学校でも家庭と連携して指導し

てしたり、生徒の自治活動の中で意識させたりする必要があるので

はないか。 
 

などのご感想・ご意見を頂戴したところです。貴重なご意

見として真摯に受け止め、今後の学校運営や来年度の教育

計画に生かしていきたいと思います。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


